

上道北方町内会秋祭り

秋晴れの10月8日（日）恒例の町内会の秋祭りが浮田コミュニティハウスで盛大に行われた。まず、ダンジリを中尾の熱田八幡様で地域の安全と無病息災を祈願していただき、本年度は上道北方の当番で小学生女子による「豊栄の舞」を奉納した。

町内に帰り今一度披露した。広場ではヨーヨー釣り・射的・綿菓子また焼きそば・焼きとり・豚汁などがあり子供たちは夢中で楽しそうに遊んでいました。

最後には、恒例のbingoゲームが行われ約160人が集まり楽しい一時を過ごし16時頃無事終わりました。

来年は5年おきの大きな祭りになると聞いています。

役員、関係者の皆様には大変お世話になりご苦労様でした。

以下その模様です。

上道北方町内会秋祭り実行委員会

だんじりを引き中尾の熱田八幡宮へ祈願しにやってきました。



今年は上道北方の当番で小学生女子による「豊栄の舞」を奉納！



町内に帰ってきました。恒例の焼きそばも沢山準備出来ています！！



熱田八幡宮で奉納した「豊栄の舞」を町内の皆さんへ披露しましょう！！



町内の皆さんも安全祈願を！！



だんじりの前でハイパチリ！！かっこよく映っているかな??



さあびっごゲームが始まります。景品も沢山ありますよ！誰にあたるかな～？？



おめでとうございます！！



次々当たりが出てきました。皆さん嬉しそう……！！



おめでとう・おめでとう！！「大当たり！！」



当たり！当たり！大当たり！次々と当たりが出てきて、ついに特等ゲットで！おめでとうございます！当たりでにっこり！



実行委員の皆様大変ご苦労様でした。